

Anfrage Nr. 0063/2011/FZ
Anfrage von: Stadtrat Michalski
Anfragedatum: 02.11.2011

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 14. November 2011

Betreff:

Volksentscheid

Schriftliche Frage:

Der Volksentscheid am 27.11.2011 hat finanziellen Aufwand für das Bürgeramt zur Folge. Nicht alles wird vom Land erstattet. Ist es geplant das Bürgeramt mit außerplanmäßigen Mitteln zu unterstützen?

Antwort:

In diesem Zusammenhang wird auf Seite 3.1 der Informationsvorlage zu Stuttgart 21 (DS: 0144/2011/IV) verwiesen, welche aktuell in der Sitzung des Gemeinderates am 10.11.2011 beraten wird. Danach entsteht für die Stadt Heidelberg ein Aufwand von voraussichtlich 158.000 €. Nach Abzug der Erstattung vom Land verbleiben 57.000 €, die im Rahmen des Jahresabschlusses auszugleichen sind.

Sitzung des Gemeinderates vom 10.11.2011

Ergebnis: behandelt